

## Meine Australienreise 2017

Im letzten Jahr, machte ich den ersten Platz in der Grand Slam Wertung und gewann eine Reise nach Australien und konnte da erfolgreich bei Zwei Modellrennen teilnehmen. Am 21.02.2017 flog ich von Hannover nach Zürich um da meine Modell Freunde aus der Schweiz zu treffen. Am 22.02.2017 ging es nach Sydney(23Std Flug). Nach einem fünftägigen Aufenthalt in Sydney mit Teilweise 38 Grad habe ich bei angenehmen 22 Grad am Wochenende das erste von Zwei Rennen bestritten. Man könnte fast schon sagen bei "Hannover Wetter", gelang mir mit 265 Km/h der erste Platz in meiner Klasse.



Mit Fünf Freunden und einem KIA Caravan ging es dann 950 KM an der Küste entlang Richtung Brisbane. Bei bis zu 47 Grad hatte ich eine wunderschöne und auch anstrengende Woche in Brisbane und Umgebung. In Brisbane fand dann auch das zweite Modellrennen statt, eine sehr schnelle Bahn wo auch ein neuer Weltrekord in Kl. 3 WMCR gefahren wurde, auch ich kam auf gute 270 Km/h was 1 Km/h unter meiner persönlichen Bestzeit ist und somit auch Platz 1 in meiner Klasse bedeutete . Auf Stradbroke Island hatte ich dann noch ein paar Tage Urlaub mit viel Strand, Sonne und Palmen. Das war auf jeden fall eine Reise die so schnell nicht aus meinem Gedächtnis verschwinden wird. Mein Fazit "Australien" ist eine Reise wert M.f.G Manuel Finn

